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COMUNE DI PAVIA

Prot. Gen. 19136/2010

Pavia, 20 settembre 2010

COMMISSIONE CONSILIARE

II^ - ECONOMICO, FINANZIARIA, LAVORO, FORMAZIONE

PROFESSIONALE

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 20 SETTEMBRE 2010

Il giorno 20 del mese di settembre dell’anno 2010 alle ore 16.00, in seduta di prima convocazione,

e alle ore 17.00, in seduta di seconda convocazione, si è riunita, presso la Sala Gruppi del Comune

di Pavia, la Commissione consiliare II – Economico, finanziaria, lavoro, formazione professionale

per trattare l’ordine del giorno di cui al Prot. Gen. 19136/2010 e precisamente per trattare i seguenti

punti:

1. BILANCIO DI PREVISIONE PER L’ESERCIZIO FINANZIARIO 2010.

RICOGNIZIONE SULLO STATO DI ATTUAZIONE DEI PROGRAMMI E VERIFICA

DEGLI EQUILIBRI FINANZIARI PER L’EVENTUALE ADOZIONE DEI

PROVVEDIMENTI NECESSARI PER LA SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI

BILANCIO AI TERMINI DELL’ART. 193 DEL D. LGS. 18 AGOSTO 2000, N. 267.

2. INTEGRAZIONE DELIBERA CONSIGLIO COMUNALE N. 14/2010 SENTENZA N.

391/2010 GIUDICE DI PACE DI PAVIA – YACHAYA DINO/COMUNE DI PAVIA –

RICONOSCIMENTO LEGITTIMITA’ INTEGRAZIONE DEBITO FUORI BILANCIO

EURO 27,00

Sono presenti i consiglieri:

FERRETTI Pietro (8)

PELLEGRINO SERGIO (7)

MOGNASCHI in sostituzione di GRIGNANI ANTONIO (5)

BOBBIO PALLAVICINI (2) entrato alle ore 17.25

OTTINI Davide (5)

PEZZA Matteo (5)

SACCHI ANTONIO (4) entrato alle ore 17.55

VIGNA Vincenzo (1)

ADENTI FRANCESCO (1)

Sono assenti i consiglieri:
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MARTINI FRANCO (1)

FERLONI PAOLO (1)

E’ inoltre presente l’Assessore MARCO GALANDRA.

Partecipano alla seduta la dott.ssa DIANI Daniela, dirigente del Settore Programmazione e servizi

finanziari e la dott.ssa MAMOLI Marzia, funzionario del servizio Programmazione, con funzioni di

Segretario verbalizzante.

E’ presente, senza diritto di voto, il Consigliere Guerini.

Il Presidente FERRETTI prende atto che il Consigliere Mognaschi è delegato alla sostituzione del

Consigliere Grignani Antonio. Successivamente, verificata la validità della seduta per la presenza

del numero legale, dichiara aperta la riunione alle ore 17.10.

Preliminarmente il Consigliere Matteo Pezza chiede l’inversione dell’ordine del giorno, proponendo

la trattazione, quale primo punto, della deliberazione ad oggetto “Integrazione delibera di Consiglio

Comunale n. 14/2010 Sentenza n. 391/2010 Giudice di Pace – Yachaya Dino/Comune di Pavia –

Riconoscimento integrazione debito fuori bilancio di € 27,00”.

Il Presidente Ferretti dà la parola alla dott.ssa Diani che, in assenza del Dirigente Settore Sicurezza

Urbana e Protezione Civile, Dott. Gianluca Giurato, illustra i contenuti delle deliberazioni ad

oggetto.

Dopo breve discussione, il Presidente FERRETTI dichiara aperta la votazione sulla proposta di

deliberazione iscritta al secondo punto dell’ordine del giorno e recante in oggetto “ Integrazione

delibera di Consiglio Comunale n. 14/2010Sentenza n. 391/2010 Giudice di Pace di Pavia –

Yachaya Dino/Comune di Pavia– Riconoscimento legittimità integrazione debito fuori bilancio per

€ 27,00 ”.

Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:

Favorevoli:

FERRETTI (8)

MOGNASCHI in sostituzione di GRIGNANI (5)

PELLEGRINO (7)

VIGNA (1)

PEZZA (5)

OTTINI (5)

ADENTI (1)

Pertanto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al primo

punto all’ordine del giorno con 32 voti favorevoli.

Alle ore 17,25 entra il consigliere Bobbio Pallavicini Paolo (2).

Il Presidente FERRETTI, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale

dichiara aperta la discussione relativa al primo punto all’ordine del giorno “Bilancio fidi previsione

per l’esercizio finanziario 2010. Ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi e verifica
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degli equilibri finanziari per l’eventuale adozione dei provvedimenti necessari per la salvaguardia

degli equilibri di bilancio ai termini dell’art. 193 del D. Lgs. 267/2000”, dando la parola

all’Assessore Marco GALANDRA.

L’assessore illustra i principali dati economico-finanziari contenuti nel documento. Precisa che la

situazione economico- finanziaria del Comune di Pavia ha un andamento soddisfacente, tale da .far

presumere, alla chiusura dell’esercizio la realizzazione di un avanzo di amministrazione.

Riferisce che in merito allo stato di attuazione dei programmi e dei progetti assegnati dalla Giunta ai

Dirigenti, oltre il 70 % si stanno realizzando senza particolari problemi, mentre circa il 25 %

presentano alcune criticità o necessità di revisione.

Il Consigliere VIGNA chiede se è possibile avere qualche informazione di sintesi relativa al

documento, molto corposo, della ricognizione.

Successivamente la dott.ssa DIANI spiega tecnicamente il significato dell’appuntamento di

settembre per la verifica degli equilibri di bilancio. Tale adempimento ha la finalità di verificare se

l’andamento economico-finanziario della gestione possa portare a risultati negativi a fine esercizio

per eventualmente porre in essere comportamenti correttivi.

L’avanzo presunto indico nel documento dovrà poi essere determinato nella sua esatta entità con il

rendiconto della gestione 2010. Solo dopo l’approvazione di tale documento sarà possibile prendere

decisioni in merito al suo utilizzo.

Il Consigliere OTTINI chiede alcuni chiarimenti in relazione allo stato di attuazione dei programmi.

Rileva che i programmi “Pavia città del lavoro” “Gestione infrastrutture e politica urbanistica” e

“Cultura e turismo” presentano un livello di impegni in conto capitale molto basso. Chiede cosa

succederà qualora entro la fine dell’esercizio non venga raggiunto il 100 % degli impegni.

La dott.ssa DIANI risponde chiarendo che vi sono due ordini di problemi che limitano la possibilità

di impegnare in conto capitale:  la difficoltà di conseguire finanziamenti ed il patto di stabilità.

In particolare relativamente al programma “Pavia città per il lavoro” mancano i finanziamenti per la

realizzazione del Piano degli insediamenti produttivi, mentre relativamente al programma “Cultura

e turismo” mancano i fondi da destinare al completamento della nuova Bonetta legate al programma

FERS – Asse 4.

Inoltre quasi tutti gli investimenti sono fortemente bloccati per i limiti imposti dal patto di stabilità.

La dott.ssa DIANI illustra le nuove pesanti sanzioni previste dal D.L. 78/2010 in caso di mancato

rispetto del patto. Spiega inoltre che il Comune di Pavia deve in prevalenza utilizzare le somme

disponibili per effettuare pagamenti in conto residui.

Il Consigliere VIGNA osserva che la normativa illustrata, a suo parere, potrebbe portare molti Enti

in situazione di deficitarietà strutturale.

La dott.ssa DIANI risponde che le risulta che gli Enti in maggiore sofferenza sono le province.

Il Consigliere PEZZA osserva che si aspettava una relazione più compiuta dell’Assessore . Quello

che si coglie dai dati presentati è che il Comune è fondamentalmente bloccato. Afferma che si

sarebbe inoltre aspettato una posizione di protesta più convinta da parte del Sindaco, in relazione al

D.L. 78/2010, come fatto da altri Sindaci e dal presidente della Regione Formigoni. Questo perché i

tagli per gli Enti Locali sono stati pesantissimi, mentre per i ministeri molto meno.

Questo porterà gli Enti a tagliare spesa a favore di soggetti già in difficoltà, quali le spese sociali.

Il Consigliere Pezza chiede che ci sia una forte collaborazione e incontri per effettuare le scelte di

bilancio, in modo tale da trovare situazioni che non siano ulteriormente a sfavore della cittadinanza.
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Alle ore 17.55 entra il Consigliere Sacchi Antonio.

Il Consigliere PEZZA chiede alcune notizie in merito al funzionamento del nuovo ufficio di

Avvocatura e chiede che a distanza di qualche mese ci sia una relazione che illustri i risparmi che

tale nuovo ufficio ha consentito di conseguire.

L’Assessore GALANDRA osserva che la Giunta Comunale è consapevole del difficile periodo e

vuole discutere prima al proprio interno quali interventi porre in essere a seguito dell’emanazione

del D.L. 78/2010. Rileva che si cercherà di non stravolgere l’impianto di azioni stabilito attraverso

le linee programmatiche del Sindaco. Ritiene infine che l’istituzione dell’ufficio Avvocatura sia una

scelta positiva per l’Amministrazione.

Il Consigliere PELLEGRINO rileva che a suo parere l’Amministrazione comunale ha già fatto un

importante lavoro di razionalizzazione delle spese di bilancio. Occorre elogiare la Giunta comunale

che con poche risorse riesce a fare di più di quello che veniva fatto prima con maggiori risorse.

Concorda poi che sarebbe stato auspicabile un’azione governativa che prevedesse maggiori tagli sui

Ministeri e minori tagli sugli Enti Locali.

Il Consigliere PEZZA ribadisce che le spese relative ai servizi sociali erano già in passato

improntate a criteri di efficienza ed economicità e che l’effettuazione di maggiori tagli comporterà,

in un periodo di crisi come quello attuale, grosse difficoltà a carico di determinate categorie di

cittadini.

Il Consigliere OTTINI  chiede in relazione allo stato di attuazione dei programmi quali siano stato

gli elementi di criticità che interessano circa il 25 % degli obiettivi. Legge dalla relazione

consegnata ai consiglieri che 8 progetti presenta criticità legate a difficile coordinamento con Enti

esterni e che 14 progetti richiedono un ulteriore confronto con l’Amministrazione. Chiede di capire

il significato di alcune criticità.

La dott.ssa DIANI illustra le modalità di classificazione degli obiettivi critici e sottolinea che,

qualora il consigliere Ottini lo voglia, si può fornire un elenco dettagliato dei progetti che

presentano difficoltà particolari.

Il Presidente FERRETTI, preso atto che nessun altro membro della commissione ha chiesto di

intervenire, dichiara aperta la votazione sulla proposta di deliberazione iscritta al primo punto

dell’ordine del giorno e recante in oggetto “Bilancio fidi previsione per l’esercizio finanziario 2010.

Ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi e verifica degli equilibri finanziari per

l’eventuale adozione dei provvedimenti necessari per la salvaguardia degli equilibri di bilancio ai

termini dell’art. 193 del D. Lgs. 267/2000”.

Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:

Favorevoli:

FERRETTI (8)

BOBBIO PALLAVICINI (2)

MOGNASCHI in sostituzione di GRIGNANI (5)

PELLEGRINO (7)

ADENTI (1)

Contrari:



5

OTTINI (5)

PEZZA (5)

Astenuti

VIGNA (1)

Non partecipano alla votazione:

SACCHI (4)

Pertanto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al primo

punto all’ordine del giorno con 23 voti favorevoli.

Il Presidente FERRETTI dichiara chiusa la seduta alle ore 19,00.

Il Presidente della Commissione II

Pietro Ferretti

Il Segretario della Commissione

 Marzia Mamoli


